

学ぶ機会に恵まれた温かな学校

こんにちは 生徒会長の辰巳莉子です。私は、国際コミュニケーション科に在籍しています。私のクラスには、海外にルーツをもつ仲間がいたり、海外に留学していたりする仲間が多くあります。私のクラスだけではなく、他のクラスにもさまざまなルーツをもつ仲間がたくさんいます。高取国際高校は、さまざまな文化を学べる素晴らしい学校です。だから、他では学ぶことのできない多くのことを学べるチャンスがたくさんあります。

様々な学校行事などを通して、生徒だけでなく、先生方との関係も深まっていくので、毎日の学校生活を和気あいあいとした雰囲気で過ごすことができます。現在は例年通りの学校行事を行うことは難しいですが、何事にも一生懸命で楽しんで取り組んでくれるかけがえのない仲間達に、日々助けられています。

自然が多く、歴史のある高取町・明日香村の地域の方々とも交流をもつことができ、人とのつながりの大切さを学ぶことができます。皆さんもこの高取国際高校で、一緒に楽しい学校生活を送りましょう！



生徒会長 辰巳 莉子

Dreams come true



校 章



学校にほど近い高取町の名刹子嶋寺所蔵の国宝マンダラ中核部分の八葉蓮華文に、「ペンは剣よりも強し」という諺の意義を8本のペンに託して、限りなく発展・飛翔しようとする心意気を図案化した。

中央の高の字は、高取城の石垣の力強さを、8枚の花びらでは、師弟の深い信頼により「さとく、きよく、ゆたかに、たくましく」生育することを願ったものである。